
Calcio, Lega Pro. Il diesse
del  Siracusa  parla  di
mercato: "nuovi acquisti, 4 o
5"
Intervistato telefonicamente su FM Italia ed FM Italia Tv, il
direttore  sportivo  del  Siracusa,  Antonello  Laneri,  ha
anticipato le “strategie” di mercato della squadra azzurra, al
ritorno tra i professionisti.
Niente  follie,  massima  attenzione  al  budget  e  voglia  di
puntare  su  giocatori  di  categoria  vogliosi  di  riscatto  o
giovani scommesse con tanta voglia di correre.
Lunedì  l’incontro  con  Andrea  Sottil  che  “al  90%  sarà
l’allenatore anche per la prossima stagione”, dice con fin
troppa  prudenza  Laneri  impegnato  sul  fronte  riconferme.
“Almeno 7 o 8 giocatori dello scorso 11 e poi 4 o 5 nuovi
acquisti”, dice senza sbottonarsi il diesse azzurro che cerca,
quindi, un paio di rinforzi per reparto.
Di  seguito  la  telefonata  integrale,  durante  RadioBlog  con
Mimmo Contestabile e Gianni Catania.
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